

泥棒行為に當り自由法曹團に依頼し  
徹底的に追跡する手筈は宣告した此際  
此秋悪運益子で奴等は争議團の手  
に取られて千位署の豚箱にガチにま  
た

白刃公然スレキキを以  
つて頭をコツキ本  
社と車を突込ませ  
て取上げたりだ

見極めり吸血鬼才正体哉  
本部では勝利乃曙光を認め  
たぞ今一息だぞ  
一九二七一一二日  
實用同志會争議団本部

別記

### 三社自働車従業員争議團諸君

原文ノ原

### 勝は今は一息だ

結束を更に固めて、あくまで闘へ！！  
會社は三ヨシコリも及く又もや、ボロ新聞を買収して送宣  
傳を飛ばした、幹部の争議質使ひから争議團員の眼はさめ  
て全負會社に降参、!! だとは云ふ  
會社はもう「死物狂だ、諸君の一系乱れざる結束を何とかして  
切崩さうとする會社のあらゆる試みが、ことごとく無効に終わったか  
らだ、お手のもの、送宣傳はもう何回行はれたことか、だがそれ水に  
惑される諸君でなかつた、ゴロツキを斬り込まましたって、「クソ喰へ  
しだ、番犬たる官憲の念々狂暴化する干渉、暴圧も、只諸君  
の闘志を益々振ひた、しめるだけだ、死物狂の會社は遂々  
最後の、スベき選ぶ他はなかつた、それは諸君を、その信賴する幹  
部——本當に諸君を全體の利益のために闘つてゐる、その幹部が  
ら切りはなして、つる、會社が意のままに諸君を、打つめさうと云ふ大  
ソシ夕陰謀だ、た、奴等は、この目的の爲に、諸君の忠実なる指導  
者を中傷して宣傳した——争議質を使ひこんだ、と、だがこれ又遂に